



「人はゆっくり成長する」



広島女学院
院長・学長 三谷 高康



スペインのバルセロナと聞くと私のような団塊の世代は、今から33年前の1992年にオリンピックが当地で開催され、14歳という史上最年少で金メダルを獲得した競泳の岩崎恭子選手が思い出されます。競技のあとプールサイドのインタビューに応じて「今まで生きてきた中で、いちばんしあわせです。」と云った言葉が印象的でした。

一方で、バルセロナには世界的な名所があります。「サグラダ・ファミリア贖罪聖堂」の名称で有名な大聖堂です。通称は「聖家族聖堂」と呼ばれていますが、アントニ・ガウディの設計したアール・ヌーボースタイルの教会堂です。

実は、この大聖堂はまだ完成していません。観光用の絵ハガキを見るとクレーンが何本も見えるものもありますから、工事中であることに間違いはありませんが、改修工事ではなく建設中なのです。

着工は1882年3月19日でしたから、今年で何と143年目を迎えます。広島女学院設立年度が1886年ですから、それよりも4年前のことです。工事が完了しますと世界一の規模の巨大な聖堂になるということで、期待は高まりますが、9代目設計責任者のジョルディ・ファウリは、「ガウディの没後100年にあたる2026年に完成予定」と発表しました。かつては竣工まで300年はかかると言われていた建設期間でしたが、スペインの経済成長や入場料収入の増加などに支えられて工事の進捗スピードが加速し、さらには21世紀に入ってから導入されたIT技術を駆使した結果、当初の予定よりはるかに早く完成する見込みとなったのです。それにしても着工から完成まで100年を遥かに超えるとなんでもない大事業です。

この工事が始まって100年目を迎えた頃、バルセロナの町の人々は「いつになったら聖堂の工事は終わるのだろうか。」といたるところでつぶやき始めました。それがいつしか、町の人々の挨拶の枕詞のようになりました。そんな時ある人が、「神様はお急ぎにならない。」と挨拶を返したので、これがまたバルセロナの流行語になりました。

「神様はお急ぎにならない」

とても味のある言葉に感じます。

私たちが今まで生きてきた中で、いちばん多く耳にした言葉は何でしょうか。おそらく「はやく」ではないかと思うのです。

「はやく起きろ」で一日は始まり、その間、はやく食べる、はやく学校へ行け、寄り道せずはやく帰ってこい、はやく風呂に入れ、テレビを見ているとはやく宿題をしろ、そして、「はやく寝ろ」で一日が終わります。

親だけではありません。若者も、はやくはやくと「タイパ」にこだわり、動画再生も早送りで見えています。

高齢になると、会合に向かう時は「はやく、急いで、遅れますから」とせかさされ、横断歩道では「はやく渡ってください。危ないから」と声をかけられます。スーパーのレジで財布から小銭を含んだお金を取り出す際、すこしでもたついたりすると、後ろから舌打ちの音が聞こえます。社会はぐずぐずする高齢者に我慢出来ません。カードを使わない高齢者には「日本が世界から取り残されないように、早くIT社会に慣れてほしい」と要求します。

親はオムツが早く取れたと喜び、早く歩けるようになったと顔をほころばし、そして、早く出世したと自慢するものです。若者は短い時間でどこまで情報を取り入れるか必死です。

どうして、そんなに急ぐのでしょうか。

ゆっくりするのは時間の無駄だと思っているからです。短い人生の中でいろいろとやらなければならないことが山ほどあると思っているからでしょう。しかし、人生は100年時代です。時間はたっぷりあります。

学生時代に、尊敬する恩師が「人を育てるのは樹木を育てるようなものです。長い時間が必要です。ゆっくり人は成長しますから、直ぐには成果は判明しません。期待して、じっくり待つことが大切です。」と語ったことが強くこころに残っています。

学校教育も一定の修学期限が設定されていますが、園児、生徒、学生の成長をゆっくりと急がずに、神と共に見守るのは必要なことです。「待つ」ことの意味をもう一度、考えたいものです。

2025年度運営体制

理事長	海田 智浩	入試・広報センター長	石長 孝二郎
院長・学長	三谷 高康	総合学生支援センター長	市川 知美
中学高等学校校長	渡辺 信一	キャリアセンター長	吉田 順子
幼稚園長	古重 歌織	エンパワーメントセンター長	吉田 順子
法人事務局長	海田 智浩	障がい学生高等教育支援室長	山下 京子
		研究支援・社会連携センター長	入江 直子

●●● 大 学 ●●●

副学長	田頭 紀和
副学長	小林 文香
人文学部長	柚木 靖史
国際英語学科長	磯部 祐実子
日本文化学科長	出雲 俊江
人間生活学部長	渡部 佳美
生活デザイン学科長	檜崎 久美子
管理栄養学科長	妻木 陽子
児童教育学科長	村上 智子
言語文化研究科長	柚木 靖史
人間生活学研究科長	市川 知美
大学宗教委員長・宗教センター長	粟津 原 淳
図書館長	森保 尚美
総合研究所長	森保 尚美

●●● 中学・高等学校 ●●●

高等学校教頭	中村 紀子
中学校教頭	宇津 剛
教務部長	児玉 由美
進路指導部長	國岡 健太郎
広報部長	濱岡 由希子
生徒支援部長	川鍋 元広
グローバル教育推進部長	野中 理恵

●●● 幼稚園 ●●●

幼稚園副園長	久保木 裕子
--------	--------

●●● 法 人 ●●●

歴史資料館長	蒲原 靖男
--------	-------

新任者のご紹介

(2025.4.1付)

かわべ よういちろう
川邊揚一郎 大学准教授(人間生活学部 管理栄養学科)

たまい もとひろ
玉井 基宏 大学特任准教授(人間生活学部 児童教育学科)

ながしま えみ
永島 恵美 大学特任准教授(人間生活学部 児童教育学科)

WILSON Timothy John
大学助教(人文学部 国際英語学科)

いのうえ まほ
井上 真歩 中高常勤講師(聖書)

ふじい たすく
藤井 翼 中高常勤講師(地歴公民)

おおの れいじ
大野 礼慈 中高常勤講師(保健体育)

BAKHUYS Sophie
中高常勤講師(英語)

いのうえ まなぶ
井上 学 法人事務局管理部経営企画課入試・広報室主管
大学管理部経営企画課入試・広報室主管
大学入試・広報センター入試広報室主管

なかしま みずき
中島 瑞季 大学実験実習担当(常勤嘱託職員C)

おおむらさ やか
大村紗弥香 大学実験実習担当(常勤嘱託職員C)

つゆざき まい
露崎 舞 大学実験実習担当(常勤嘱託職員C)



左から順に(敬称略)
1列目) 井上(学)、Wilson、永島、玉井、川邊
2列目) BAKHUYS、大村、藤井、井上(真)、露崎、中島、大野



新任者あいさつ

大学 管理栄養学科 | 川邊 揚一郎

皆様、初めまして。この度4月1日より人間生活学部管理栄養学科に着任しました川邊揚一郎と申します。先月までは、愛知県の国立長寿医療研究センターにて老化生物学の基礎研究に従事しておりました。本学では主に、基礎生物関係科目と食品衛生関係科目を担わせていただきます。分からないことばかりですが、本学の力となれるよう努めてまいります。よろしくお祈りいたします。

大学 児童教育学科 | 玉井 基宏

この度、ご縁をいただき本学に着任いたしました。これまでに、小学校、中学校、高等学校で教壇に立ってきました。本学には、2008年から4年間、非常勤講師としてお世話になり、当時の学生との学びは、私の素晴らしい思い出です。再び本学に携わる機会をいただけたことに心から感謝しています。どうぞよろしくお祈りいたします。

大学 児童教育学科 | 永島 恵美

美しい桜が咲き誇る4月1日、女学院のファミリーとして新たな出会いの場をいただけたことに感謝申し上げます。これまでの実務経験を生かし、学生の教育に貢献したいと考えております。授業では、主に国語に関する科目を担当します。Creativityと好奇心を大切に、楽しく有意義な時間を創造することが目標です。どうぞよろしくお祈りいたします。

大学 国際英語学科 | Wilson Timothy

My name is Timothy Wilson. I come from the UK, and my hometown is Worcester, which is a small city but is famous for Worcestershire Sauce (ウスターソース).

My research area is in the field of Sociolinguistics (社会言語学), specifically Pragmatics (語用論) and Cross-cultural communication (異文化コミュニケーション). Particularly, I am interested in the differences between British and Japanese politeness (礼儀正しさ), and more recently, I have focused on comparing the use of intensifiers (強意語) used between British and American native English speakers to see how this affects Japanese English language learners' language development.

My hobbies are hiking up mountains, relaxing by the sea, and traveling to many different places. I have visited over 40 countries and obtained extensive first-hand knowledge of diverse cultures, histories, and lifestyles. Further, this experience has enabled me to understand and appreciate the values and principles emphasized at Hiroshima Jogakuin University.

中高 聖書科 | 井上 真歩

初めまして。この春から広島女学院中学高等学校で聖書科の教員としてお世話になります、井上真歩と申します。この度、沢山の祈りの中でこのような素敵な働き場所が与えられたことに心より感謝をします。周りの先生方のお力をお借りしつつ、精一杯努めて参りたいと思いますので、よろしくお祈りいたします。

中高 地歴公民科 | 藤井 翼

今年度より、広島女学院中学高等学校でお世話になる、地歴公民科の藤井翼と申します。新しい生活にだいぶ慣れ、ようやく自転車で移動しても迷わないようになりました。自転車で移動をしていると、広島を中心地が三角州に形成されているのを感じます。地域の良さを活かしながら教育活動に励んでいきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

中高 保健体育科 | 大野 礼慈

今年度より、保健体育科の教員として勤務することになりました大野礼慈です。名誉ある広島女学院の一員になれることを大変うれしく思います。広島女学院の伝統と文化を深く理解し、自分らしく生徒と関わり、ともに成長していきたいと考えております。1日でも早く皆様のお役に立てるように日々精進していきます。よろしくお祈りいたします。

中高 英語科 | BAKHUYS Sophie

Hello, my name is Sophie Bakhuis. I'm from Sydney, Australia. I like drawing and painting in my free time. My favourite Japanese food is tsukemen. I'm excited to be teaching at Jogakuin.

入試・広報室 | 井上 学

4月から本学の入試・広報室勤務となりました井上学と申します。前職は県立高校で勤務していました。本学では、学生に対して丁寧な指導が行われており、少人数指導による資格取得や就職指導において高い成果をあげられています。高校生や保護者に対して、そういった誇れる教育内容をしっかり広報していきたいと考えています。よろしくお祈りいたします。

大学 実験実習担当 | 中島 瑞季

この度、管理栄養学科で実験実習助手として着任いたしました、中島瑞季と申します。2018年の3月に広島女学院大学を卒業しました。久しぶりの母校で、職員として働けることに嬉しさと感謝の気持ちでいっぱいです。先生方、学生のみなさんの支えになれるよう、精一杯努めていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお祈りいたします。

大学 実験実習担当 | 大村 紗弥香

この度、管理栄養学科の実験実習助手として着任いたしました、大村紗弥香と申します。母校で勤務できることを大変嬉しく思っております。学生時代に学んだことを思い返ししながら、学生を支える役割を果たしていきたいと考えております。これから学生たちとともに学び合い、成長していけることを楽しみにしています。どうぞよろしくお祈りいたします。

大学 実験実習担当 | 露崎 舞

生活デザイン学科実習アシスタントに着任しました露崎と申します。私自身も広島女学院大学に通う中で、好きな裁縫に向き合い、あやめ祭ファッションショーに挑戦し自信に繋がったように、今いる学生にも自信につながるきっかけを与えられるように、学生時代に培った経験を活かし、学生に寄り添ったサポートができるよう精一杯がんばりますので、よろしくお祈りいたします。

就任あいさつ

教育の灯を未来へ繋ぐ 理事長 海田 智浩

この度、2025年4月1日付けで、学校法人広島女学院の理事長に就任いたしました。創立以来139年の長きにわたり教育の灯をともし続けてきた、本学院の更なる発展に尽力する覚悟でございます。

近年、少子化と社会の多様化が加速し、高等教育を取り巻く環境は大きな転換期を迎えています。共学志向、キャリア志向の高まりや多様なニーズへの対応が求められる中、広島女学院大学でも入学者確保のため、様々な可能性を検討してまいりました。しかし、多額の投資は、安定経営の中高に影響を与えかねない懸念があり、熟慮の結果、本学が培ってきた高度な教養教育と学術研究、ゆたかな人格教育という財産を学校法人YIC学院の実践的な教育実績と融合させることが、社会の変化に対応し、本学が発展する最善の道との確信に至りました。

こうした経緯等を踏まえ、2025年3月に文部科学省へ、広島女学院大学とゲーンズ幼稚園の管理主体を学校法人YIC学院に移管する手続きを行いました。2026年4月から大学と幼稚園の管理主体は変わりますが、この牛田の地における学びの場としての存続と地域社会の発展に貢献できるよう、全力を尽くして参ります。

一方、2026年4月より、学校法人広島女学院は中高に特化した法人として新たなスタートを切ります。25,000人を超える卒業生の皆様が築き上げた「歴史と伝統」を継承しつつ、時代のニーズに対応した変革を追求し、将来にわたり生徒の皆さんが「ここで学び、本当によかった」と心から思える教育を教職員一丸となって実現することが、私の重要な使命です。

広島の上幟町の地において、地域にとってかけがえない存在として輝き続け、その教育の灯を未来へ繋いでいくため、微力ながら粉骨砕身、その責務を果たす所存です。

皆様方におかれましては、今後とも変わらぬご理解とご支援、ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



新年度あいさつ

学長の抱負 院長・学長 三谷 高康

新年度も広島女学院大学では、学生一人一人は神様によって集められたかけがえのない存在として大切に思い、彼女たちに寄り添いつつ、深い知識と豊かな教養を育む業を続けて行きます。そして、学生が抱えている夢を実現できる学校でありたいと願っています。

こうした建学の精神に立った教育方針の一例として、管理栄養学科の国家試験対策を紹介しましょう。

管理栄養学科は、管理栄養士になるための教育に重きを置いています。管理栄養士になるには3月に行われる国家試験に合格しなければなりません。そのために学生たちはしっかりと準備をして挑戦するわけですが、養成課程のある大学の中には、合格率のアップを狙ってか、受験生を選抜するところが多々あります。「あなたは合格が難しいからあきらめなさい」という指導です。

広島女学院大学は学生が将来、管理栄養士になりたいという志を持っておれば、「それなら徹底的に受験指導するから合格に向けてお互い励みましょう」と言って、先生方は希望者全員を受け入れ、毎年、週末も返上し、夜遅くまで指導を続けてきました。つまり、希望する学生を誰一人として見捨てない方針なのです。学生の一人一人の志が最も重要であり、学生の夢の実現に向けて教員は時間と労力を惜しまない。冒頭で言ったように、それが広島女学院大学の建学の精神なのです。ですから毎年、高い合格率を維持してきました。今年度の国家試験の合格率は96%以上でした。一方、全国の合格率は48.1%（現役合格率80.1%）にとどまりました。

本学の合格率は中四国さらに九州を含んだ大学の中ではトップです。西日本の私立大学では残念ながら2位に甘んじました。

学生一人一人を大切にすることを、学長として誇りに思いつつ、先生方の後押しに徹する一年になるよう努めて行きます。



新年度あいさつ

これからの

中学高等学校

中学高等学校校長 渡辺 信一

今年度も多くのお祈りを賜り、心より感謝申し上げます。昨年より導入した中学校入試における専願入試制度により、「ぜひ広島女学院で学びたい」という思いをもった生徒たちが数多く入学してくれました。本年度の中学一年生は専願入試と一般入試を合わせて229名。学院の教育理念に共感して下さるご家庭との出会いに、改めて使命と責任の重さを実感しております。

今、私たちは次代を見据えた中高一貫教育の深化に取り組んでいます。6年間の中高一貫教育で、生徒たちに育んでほしい力を3つ掲げています。第一に、「自分を知る 他者を知る 世界を知る力」。自己理解を深め、他者との関係性を大切にしながら、広い視野で世界とつながる感性を育てたいと願っています。第二に、「確かな学力と幅広い教養」。一人ひとりの知的好奇心を伸ばし、主体的に学び続ける姿勢を養います。そして第三に、「平和の実現に向け、しなやかに自分らしく歩む力」。本校が大切にしてきた平和教育を土台に、他者と共に生き、希望に輝く女性を育てていきたいと考えています。

2026年4月より、広島女学院は中学、高等学校に特化した新たな学校法人として歩み始める予定です。「我らは神と共に働くものなり」という建学の精神に変わりはありません。キリスト教主義に基づく人間教育を礎に、139年の歴史と伝統を受け継ぎながら、社会や保護者の期待に応える新たな教育のかたちを創り出してまいります。

今後とも広島女学院の歩みに、皆さまの変わらぬご理解とご支援をお願い申し上げます。



ゲース幼稚園の

果たすべき役割

幼稚園長 古重 歌織

2025年度、新たな歩みを与えられていますことに感謝いたしております。

今年度より、保育内容充実はもとより園の経営を安定させる選択肢の一つとして、施設型給付園として、運営してまいることといたしました。また、念願でありました満3歳児の受け入れを6月より行い幅広い学年の子どもたちを受け入れる態勢を整えることができました。常に子どもたちの視座に立って何が必要とされているのかを見極めながら、ゲース幼稚園がゲース幼稚園としてゲース幼稚園らしくある為の教育を行ってまいりたいと思っております。

今後は、子どもたちが周りの環境とかがわる場の一つとして用いられるよう「こども誰でも通園制度」の導入や、「こども園」としての教育の場となる為の準備・計画を行っているところであります。

子ども自らが持つ成長する力を支える為には、子どもたちにとって望ましい環境とは、子どもたち一人一人がその子がその子らしくある為に必要なとされているのかということを中心に、そしてそれと同じように子どもたちの日々を支える各ご家庭にとっても園が安心基地として用いられるように多くの人々、地域との繋がりからお知恵をお借りして日々の生活を豊かに作り出していく責任が与えられています。

同時に、毎日のこの豊かな保育を一人でも多くの方にご理解いただくための努力にも、多くのエネルギーを注いでいかなくはなりません。未就園児親子対象の園庭開放プログラムの増設や広報活動の一環として、地域への園案内ポスター掲示やホームページ・Instagramの内容充実などの取り組みを行っているところではありますが、是非、学院報を手にとって下さった皆様にも幼稚園の魅力を感じていただきたく、ここにゲース幼稚園Instagram(QRコード)のご案内をいたします。ご覧になっていただいた方にもゲース幼稚園を味わってもらい、心踊る体験をしていただけるよう日々更新しておりますが、課題やご提案、お気づきの点がございましたら、園に直接ご意見をお寄せいただきたく思っております。

子どもたちに寄り添う中で、子どもたちから学ぶ姿勢を第一に、こどもと共に成長し続ける園として、歩んでいく所存でございます。

幼稚園Instagramはこちらから→



法人

寄附

5月15日受付分まで(順不同・敬称略)

広島女学院のために

1,000,000円 故 土谷 洋子

100,000円 加納 暢子

広島女学院大学のために

600,000円 株式会社アポアエンジニアリング

40,000円 Asia-Pacific Academic

3,000円 坂森 和彦

中高教育充実のために

5,000,000円 佐々木 タカコ

1,500,000円 中川 日出男

30,000円 原田 正俊

中高平和教育のために

20,000円 恵美 純子

ヒノハラホール食堂運営補助費として

1,000,000円 広島女学院大学協力会

ガウン・帽子・フード保管料として

275,880円 広島女学院大学協力会

卒園証書カバー代として

103,257円 広島女学院ゲーンズ幼稚園 みぎわ会

第41回広島女学院大学公開セミナー参加御礼・

教育研究施設・設備の充実

30,000円 金澤 久美子

宗教委員会の活動のために

10,000円 敬和学園大学

グローバル教育の発展・充実

10,000円 森 望

教育研究施設・設備の充実

3,000円 重長 春佳

エンパワーメント・センターの充実

3,000円 重長 春佳

中高教育充実のために

製氷機 1台

日除けシェード(高校屋上庭園)

スポットバズーカ 2台

弓(バイオリン・ヴィオラ)

平デスク4台・イス(肘なし) 6脚

D-Link L2スマートスイッチ 3点

広島女学院中学高等学校PTA

寄贈図書として

「ヘミングウェイの五感」 戸田 慧

「九条家本紙背文書集定能卿記部類外」 宮内庁書陵部

「オリーブのロザリオ」 宮原 洋治

「君は大学で何を学ぶべきか」 小池 一夫

「鳥のことばを語る」 中林 光生

「文学をひらく鍵」 有元 伸子

歴史資料として

楽譜(パルチコフ先生のバイオリンレッスンに使用していた楽譜)

表彰

永年勤続者

30年勤続者 中野 孝視

20年勤続者 川鍋 元広

人事

【昇任・昇格】

小松明日佳(大学准教授)

宮田 裕子(法人事務局管理部経営企画課経営企画室長、
大学管理部経営企画課学長室長)

大和 満穂(法人事務局管理部経営企画課入試・広報室長、
大学管理部経営企画課入試・広報室長、
大学入試・広報センター入試・広報室長)

高橋 千穂(法人事務局・大学管理部経営企画課総務室主任)

大田 香(法人事務局管理部経営企画課経営企画室主任、
大学管理部経営企画課学長室主任)

為数 夏実(法人事務局管理部経営企画課経営企画室主任、
大学管理部経営企画課学長室主任)

落合いずみ(総合学生支援センター事務課主任、
法人事務局・大学管理部経営企画課総務室主任)

熊野 靖子(総合学生支援センター事務課主任)

【任用替え】

DURO Agota(大学助教→大学准教授)

新谷 萌絵(中高常勤講師→中高教諭(国語))

高橋 孝子(中高常勤講師→中高教諭(音楽))

本多美智子(中高常勤講師→中高教諭(保健体育))

俵 倫子(中高常勤講師→中高教諭(情報))

今井 あい(幼稚園教員(任期付教員)→幼稚園教諭)

ご寄付のお願い

本学院はクレジットカード決済に対応したインターネットからの
寄付金募集を行っております。皆さまには引き続き格別のお力
添えを賜りますようお願い申し上げます。詳細は学校法人広島
女学院ホームページ([https://www.hju.ac.jp/houjin/
donation/](https://www.hju.ac.jp/houjin/donation/))をご覧ください。

お問い合わせ／総務室(会計担当)
TEL: 082-228-0387

こちらから
アクセス
いただけます



法人行事のお知らせ

被爆80年広島女学院平和祈念式

●日時: 2025年8月6日(水) 10:00

●場所: 広島女学院中学高等学校ゲーンズホール

第39回クリスマスコンサート「メサイア」

●日時: 2025年12月21日(日)

●場所: 広島女学院中学高等学校ゲーンズホール

お問い合わせ／法人事務局・大学管理部経営企画課総務室
TEL: 082-228-0386

法人概要

以下の法人の情報がご覧いただけます。

- ・組織図・在籍学生等の数
- ・教職員の状況・事業計画・事業報告

<https://www.hju.ac.jp/houjin/>

こちらから
アクセス
いただけます



退職者あいさつ

理事長
中川 日出男

3月末で理事長を退任いたしました。2015年6月に就任して、9年9月の勤務でした。就任中、大学は定員割れが続き、厳しい経営環境でした。経費節減や給与制度の見直し、大学の魅力づくりなど大学の存続に努力しましたが、学校法人広島女学院の下では叶わず、この度の学校法人YIC学院への経営移管となりました。

この間、大学存続のためにご協力いただいた教職員の皆様には、改めて感謝申し上げます。

今後は、大学並びに幼稚園が学校法人YIC学院の下で発展すること、そして学校法人広島女学院が輝き続けることを祈念して、退任の挨拶といたします。

大学 管理栄養学科 准教授
溝口 嘉範

2年間、広島女学院大学の教壇に立たせていただき、教育の奥深さと学生の可能性を改めて感じました。未熟な私を支えてくださった教職員の皆様に深く感謝いたします。この貴重な経験を糧に、今後も研鑽を積んで参りたいと存じます。広島女学院の皆様の今後のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

大学 児童教育学科 准教授
倉掛 崇

2021年4月から4年間、たいへんお世話になりました。初めての女子大学、キリスト教の大学勤務であり、これまでにない、新鮮な気づきや学び、刺激を得ることができました。また、今後の自身の糧となるような、多くの貴重な経験をさせていただきました。心から感謝を申しあげます。

中高教諭(地歴公民)
重松 純

欠けたところの多い者でしたが、生徒や保護者、教職員の皆様にご指導いただき支えられて教職を務めることができました。深く感謝いたします。一方で、私のために不安な学校生活を送られ、ひどく傷つく経験をしてこられた生徒や保護者の皆様もいたことと思います。深くお詫びいたします。最後に、女学院での豊かな出会いを与えられたことを感謝いたします。

中高助教諭(英語)
WEIL John Robert

My time at Hiroshima Jogakuin has gone by very quickly. There have been so many changes since I started in 1995. A few things haven't changed, though. What hasn't changed is the quality of the students, their dedication and drive to do great things in the world. Also, the support of fellow teachers and office staff has made me feel like a true member of the Jogakuin Family.

中高教諭(数学)
久保 光章

明るい生徒達と優しい先生方に恵まれ、充実した楽しい10年を過ごすことができました。特に、最後に担任をした1-Cの生徒達の寄せ書きは宝物となっています。現在は名古屋で、大好きな数学とひつまぶしと味噌カツとともに生活しております(ひつまぶしは高くてほとんど食べられません)。みなさんの活躍を心からお祈りしています。

中高特任講師(英語)
山縣 泉

中学、高校、そして大学の10年を過ごした母校で英語科の教員として働けたことに心より感謝申し上げます。様々な挑戦をする機会を与えていただき、私一人では達成できないようなことも、皆様のご支援を受けながら取り組むことができました。これからは新たな挑戦を続けていきたいと思っております。長い間、誠にありがとうございました。

総合学生支援センター事務課職員
南原 麻里

広島女学院大学で障害学生支援に携わったことが、私の人生のターニングポイントの一つであったと実感し、与えられたことを今、心から感謝しています。これからも続けて広島女学院の益々のご発展と、働く皆様のご健康ご多幸をお祈り申し上げます。

大学実験実習担当
水落 由香

広島女学院大学で勤めた5年間は、楽しく幸せな毎日でした。尊敬する先生がた、信頼できる同僚の助手さんたちと一緒にお仕事できた日々は、私の人生の中で大きな財産となりました。今後も食に携わる仕事を続けていきたいと思っています。関わった全ての方々へ心より御礼申し上げます。

大学実験実習担当
山本 美稀

一身上の都合により退職させていただくことになりました。皆様には、いつも温かいお言葉を頂戴しまして誠にありがとうございました。今後は、これまでの経験を生かしつつ新たなことに挑戦していきます。皆様の益々のご健勝ご活躍を心よりお祈り申し上げます。

2024年度は記載の方々他、次の方が退職されました。

- | | |
|----------------------|-------------|
| ●大学教授 | 細 恵子 |
| ●大学准教授 | 中山 貴司 |
| ●大学助教 | DAVID Felix |
| ●中高教諭(保健体育) | 渡部 新 |
| ●中高常勤講師(聖書) | 梅田 玲奈 |
| ●大学キャリアセンターキャリア支援課主管 | 宇根 治 |
| ●大学入試・広報センター入試・広報課課長 | 山本 寛 |
| ●大学実験実習担当 | 村上 純子 |

2026年度 学生・生徒・園児募集要項 ～キリスト教精神に基づいた教育を目指して～

大学 募集人員

【人文学部】

国際英語学科 50名
日本文化学科 40名

【人間生活学部】

生活デザイン学科 60名
管理栄養学科 60名
児童教育学科 50名

大学院 募集人員(男女共学/社会人・外国人留学生可、定員は春季・秋季計)

【言語文化研究科】

日本語文化専攻 修士課程 6名
英米言語文化専攻 修士課程 6名

【人間生活学研究科】

生活文化学専攻 修士課程 6名
生活科学専攻 修士課程 6名



こちらから
アクセス
いただけます

● お問い合わせ先/広島女学院大学入試・広報室
TEL : 082-228-8365 (直通)

詳しくはHPをご覧ください。
<https://www.hju.ac.jp/examination/>

中学校(予定) 募集人員 180名
(5学級)

● お問い合わせ先/広島女学院中学高等学校
TEL : 082-228-4131

詳しくはHPをご覧ください。

<https://www.hjs.ed.jp/candidate/>



こちらから
アクセス
いただけます

幼稚園 募集人員 満3歳児 20名
3歳児 40名
4歳児 若干名

● お問い合わせ先/広島女学院ゲーンズ幼稚園
TEL : 082-228-6635

詳しくはHPをご覧ください。

<https://gaines-kg.jp/>



こちらから
アクセス
いただけます

広瀬ハマコ記念基金のご案内

広瀬ハマコ先生は、校母ナニ・B・ゲーンズ先生から直接薫陶を受けられました。その期待に応えられ、園長、学長、院長、理事長として36年間に渡り、本学院発展のために尽力されました。

1988年にご召天。その後私財は先生のご遺言により本学院に寄附され、「広瀬ハマコ記念奨学基金」の制度が生まれました。基金の運用益をもって次の事業を行うと定めています。

- 1. 本学院の教壇に卒業生の人材を確保するための奨学金を支給する。
- 2. 留学を希望する内外学生、生徒の学費を援助し国際化を促進する。

応募については次のとおりです。みなさま奮ってご応募ください。

● 応募条件：本学(高校、大学)卒業生で国内外の大学院在学者

● 選考：本人の申請により3月・9月に行います

お問い合わせ/法人事務局・大学管理部経営企画課総務室
TEL : 082-228-0386

同窓会からのお知らせ

被爆80年記念「—2025 平和への祈り—」

- 日時：2025年8月2日(土) 10:30~12:00
- 場所：広島女学院中学高等学校ゲーンズホール
- プログラム：
 - I. クワイヤアイリス合唱「ヒロシマの河」
 - II. 被爆ヴァイオリン演奏 盛田 恵(高29)
パイプオルガン 立谷由香(高38)
 - III. 被爆証言伝承講話「ヒロシマを伝える」
被爆体験伝承者 上田知子(高29・文英11)
- 入場無料 どなたでもご参加いただけます。

被爆80年広島女学院平和祈念式

- 日時：2025年8月6日(水) 10:00~
- 場所：広島女学院中学高等学校ゲーンズホール

同窓会バザー(中高文化祭)

- 日時：2025年11月3日(月・祝) 10:00~15:00
- 場所：ゲーンズホール前テント
献品は1年を通じ受け付けております。
同窓会事務局までご連絡ください。

バイブルクラス(聖書を学ぶ会)

- 日時：毎月第4水曜日 10:30~(8月休会)
- 場所：ゲーンズホール内 同窓会館
- 講師：広島流川教会 向井希夫牧師

お問い合わせ/同窓会事務局

TEL・FAX : 082-221-1059

(月)(火)(木)(金) 10:00~15:00

2025年4月より、水曜日が休館日となりました。



こちらから
アクセス
いただけます

編集後記

今年も満開の桜のなか新入生を迎え、新年度がスタートしました。

“We have touched the outside,....but, we have not touched the inside, yet.”

1932年広島女学校から広島女学院に改組の認可が下りた直後永眠されたゲーンズ先生最後の言葉です。新年度の始まりにあたり、広島女学院につながる教職員一同、今一度この言葉を心に刻み日々努めてまいりたいと思います。神様の恵みとともに豊かな一年となりますように。(中高 抹香 加緒理)